
Compte rendu Réunion VDE  du 19 mai 2016 

Lieu : Bureau du proviseur de 17h30 à 19h15  

Personnes présentes : Mr Folliet (proviseur), Mr Kakaviatos (adjoint au proviseur),  

Mme S. Lehlali (déléguée PEEP), Mr D. Lancon (délégué PEEP), Mme B. Zaragoza (déléguée 

FCPE), Mme E. Michallat (déléguée FCPE). 

Relations professeurs :   

 En première S3, les parents d’élèves inquiets à l’approche du bac de français ont envoyé un 

courrier à Mr Folliet. Bien conscient et mobilisé depuis le début de l’année face aux 

problèmes rencontrés par cette classe en français (5 professeurs différents durant l’année 

scolaire) Mr Folliet a répondu rapidement expliquant qu’un courrier était envoyé au centre 

d’examen expliquant les problèmes de cette classe et justifiant du nombre plus limité de 

textes (16) présentés par les élèves. Un nouveau rendez-vous avec Mme Miola, professeur 

de français soutenant cette classe est prévu le 20 mai afin de refaire un bilan. Une note 

expliquant tout cela sera donné à tous les parents de la classe. 

 Des élèves de terminales ES sont en difficultés en cours de philosophie avec M. Carron, 

ayant une notation sévère et une attitude « cassante ». 

 Mme Dunka (?), professeur de SES, est très appréciée de ses élèves qui souhaiteraient la 

voir rester à JPS l’an prochain. Elle se partage actuellement entre le lycée de Villefranche et 

JPS. 

 Des premières ES et des secondes rencontrent encore des difficultés relationnelles avec 

Mme Massa, professeur de maths. Monsieur Folliet abordera de nouveau le sujet avec elle. 

Sécurité et discipline : 

 Des parents font état de problèmes de drogues au sein du lycée. Messieurs Folliet et 

Kakaviatos ainsi que les CPE restent mobilisés, vigilants et aucun fait n’est banalisé. 

Monsieur Kakaviatos participe régulièrement à des réunions avec la police municipale et 

nationale, la municipalité où ce sujet est abordé (comité local de sécurité). Toutes personnes 

ayant connaissance de faits concernant ce sujet doit avertir directement Mr Folliet, 

Mr Kakaviatos, et/ou les CPE. 

 Suite aux polémiques et en respect de la loi Evin les élèves ne peuvent fumer qu’à l’extérieur 

du lycée. 

 Un conseil de discipline aura lieu le 31 mai pour insultes envers des professeurs et incivilités 

répétées (récidiviste qui était en sursis, le lycée a tenté vainement de l’aider).  

Questions diverses : 

 En première le redoublement appelé maintien est un droit, et peut être demandé par les 

parents. 

 Les notes des enseignements d’exploration de seconde ne sont pas prises en compte dans 

la moyenne et elles n’influent pas sur le passage en première. 

 A partir de cette année scolaire (2015-2016), les élèves ayant échoués au bac, redoublant 

leur terminale dans le même lycée, peuvent garder leurs meilleures notes au bac. Le rectorat 

n’a pas donné de directive par rapport à l’obligation d’assister aux cours dont les élèves 

conservent les notes. Mr Folliet précise que la décision sera prise au cas par cas en fonction 

des effectifs des classes de terminale et des demandes des familles. 



 Le recrutement pour les classes de seconde section « euro » n’est plus contingenté. Cela 

n’est plus pris en compte par Pam Affelnet, ce n’est plus un critère pour choisir un lycée. La 

demande se fera au moment de l’inscription et c’est le lycée qui sélectionnera les élèves. 

Pour les « euros » anglais les notes d’anglais, maths et physique sont prises en compte, pour 

les « euros » allemand se sont les notes d’allemand, français et histoire géo et dans les deux 

cas le comportement. 

 La liste des livres pour la rentrée 2016-2017 a été donnée aux fédérations de parents 

d’élèves le 20 mai et votée en CA le 24 mai avec autorisation de modifier le format des livres 

suivant les disponibilités. 

 Reconduite de Mme Dubouchet en tant qu’assistante d’éducation affectée au CDI. 

 Les locaux des bourses aux livres FCPE et PEEP seront les même que l’an dernier (FCPE : 

foyer et permanence). 

 La rentrée des professeurs se fera le 31 aout, les secondes le 1er  septembre, les premières 

terminales et BTS le 2 septembre 2016. 

 Mr Folliet sera absent en juin pour raison de santé. Il part juste après les conseils de classe 

de seconde. Donc les conseils de classe de1ère et Term qu’il devait présidés seront faits par 

les professeurs principaux. Mais il sera bien présent l’an prochain ! 

 La prochaine réunion VDE est fixée le 29 août à 16h30. 

 


